



ROBERTO FERNÁNDEZ - JORGE H. QUIJADA
 diario@ladiscusion.cl
 FOTO: CEDIDA

INTEGRADA POR 17 GREMIOS

Cámaras de comercio y turismo de Ñuble constituyen federación regional

Con el objetivo de levantar una voz fuerte y unida para enfrentar los desafíos del sector, un total de 17 cámaras de comercio, turismo y servicios de 13 comunas de la región conformaron la Federación de Cámaras de Comercio y Turismo de Ñuble, Fedecomtur Ñuble.

La entidad gremial, en proceso de constitución legal, presentó ayer a su directiva interina, con Alejandro Lama (Cámara de Comercio de Chillán) como presidente; July Levul (Gayen Gremio Gastronómico de Chillán) como vicepresidenta; Oscar Labraña (Cámara de Comercio de El Carmen) como secretario general; y Karen García (Cámara de Comercio de San Carlos) como tesorera.

Lama, principal impulsor de la iniciativa, recordó que la decisión fue adoptada a inicios de junio, en un encuentro de cámaras de comercio y turismo de la región, convocado por el gremio chillanejo, en el que participaron representantes de Chillán, Ránquil, Quillón, Coihueco, Pinto, San Carlos, Chillán Viejo, El Carmen, Yungay, Cobquecura, San Ignacio, San Fabián y Bulnes.

“Nace de una necesidad espontánea de los gremios de la región, de podernos reunir y compartir inquietudes que son transversales”, explicó el dirigente, quien apuntó a problemáticas comunes como la seguridad, la informalidad, la venta ilegal, la permisología y la caída en las ventas, entre otras. Asimismo, planteó que detectaron que entre las distintas cámaras hay asimetrías de acceso a la información y, por otro lado, la queja de varios dirigentes que sienten que no son escuchados por las autoridades.

Por su parte, Oscar Labraña, presidente de la Cámara de Comercio, Industrias, Turismo, Servicios y Emprendimientos de El Carmen, reconoció que hace tiempo buscaban conformar una entidad de este tipo. “Creemos que nuestra región

Fedecomtur Ñuble presentó su directiva interina. Buscan levantar una voz unida y trabajar para enfrentar desafíos comunes, como la seguridad y la informalidad.

13

comunidades están representadas en Fedecomtur Ñuble: Chillán, Ránquil, Quillón, Coihueco, Pinto, San Carlos, Chillán Viejo, El Carmen, Yungay, Cobquecura, San Ignacio, San Fabián y Bulnes. También hay gremios específicos de Valle Las Trancas y Quinchamalí.

Gremios

Fedecomtur Ñuble está integrada por: Cámara de Comercio, Industrias, Turismo y Servicios de Chillán; Cámara de Comercio de Ránquil; Cámara de Comercio de Quillón; Cámara de Turismo de Quillón; Cámara de Comercio y Turismo de Coihueco; Cámara de Comercio y Turismo de Pinto; Cámara de Comercio de San Carlos; Gayen Gremio Gastronómico de Chillán; Cámara de Comercio, Industrias, Turismo y Servicios de Chillán Viejo; Cámara de Comercio, Industrias, Turismo, Servicios y Emprendimientos de El Carmen; Cámara de Comercio, Turismo, Agrícola e Industrias de Yungay; Cámara de Comercio, Turismo y Desarrollo de Cobquecura; Cámara de Comercio, Turismo y Agrícola de San Ignacio; Cámara de Comercio y Turismo de Quinchamalí y alrededores; Cámara de Turismo Valle Las Trancas; Cámara de Turismo de San Fabián y Cámara de Comercio de Bulnes.

necesita que el comercio y el turismo sean potenciados, tengan voz y sean escuchados”, aseveró.

En tanto, July Levul, presidenta de Gayen Gremio Gastronómico de Chillán, afirmó que, con esta federación, buscan trabajar colaborativamente en las necesidades de los distintos gremios, con una mirada descentralizada.



La directiva interina informó que están en proceso de constitución legal, lo que debiera concluir en octubre.